Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 3306
Prix 740 000 €

Bargemon
Maison a vendre (83830)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa en parfait état, elle offre 5 chambres et 5 salles de bains sur un terrain de 3000
m2. Idéale pour recevoir des amis et de la famille ou bien pour la location
saisonniere.La villa est nichée au cceur de la Provence authentique est entourée de
verdure et de collines. Elle est située a 3 km du charmant village de Bargemon. Le
jardin bien entretenu est doté de larges terrasses, de belles restanques,d'une
grande piscine (11 x 6 m) chauffée et d'un terrain de boules. Le parking extérieur
peut accueillir plusieurs voitures. La spacieuse terrasse couverte de 80 m2 offre un

espace ombrage ...

Villa in good condition, offering 5 bedrooms and 5 bathrooms on a plot of 3000
m2. Ideal for receiving friends and family or for seasonal rental. The villa is nestled in
the heart of authentic Provence and surrounded by greenery and hills. It is located
3 km from the charming village of Bargemon. The well-kept garden features large
terraces, beautiful terraces, a large heated swimming pool (11 x 6 m) and a boules
pitch. There is off-street parking for several cars. The spacious 80 m2 covered
terrace provides the perfect shaded area for memorable dinners with family and

friends. The poolhouse ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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